

PRESSEINFORMATION

Wien, am 26. September 2023

NEUES FÜHRUNGSDUO FÜR ARE ASSET MANAGEMENT **Alina Dekas und Thorsten Mörk managen 580 ARE-Liegenschaften**

Die ARE Austrian Real Estate hat den Bereich Asset Management über den Sommer neu aufgestellt. Dr. Alina Dekas (vormals Nichiforeanu) und DI Thorsten Mörk sind die neuen Bereichsleiter des ARE Asset Management. Gemeinsam sind sie für das strategische und operative Management von über 580 Liegenschaften in ganz Österreich verantwortlich. Das Portfolio umfasst überwiegend Büroimmobilien sowie Wohn- und Gewerbeimmobilien mit rund 1,9 Millionen Quadratmetern vermietbarer Fläche. Das reicht von spannenden Altbauten wie dem Palais Epstein bis hin zu modernen Bürogebäuden wie dem Sicherheitszentrum Tirol oder dem Inno Plaza.

Dr. Alina Dekas ist seit über 18 Jahren in Österreich sowie in West- und Osteuropa aktiv. Sie war zuletzt als Head of Asset Management bei der Raiffeisen Immobilien KAG tätig. Zu ihren weiteren beruflichen Stationen zählen Ernst&Young, DB Schenker sowie Immofinanz. Dekas hat an der Wirtschaftsuniversität Bukarest internationale BWL studiert und an der Wirtschaftsuniversität Wien im Bereich Immobilienbewertung von Gewerbeimmobilien promoviert. Seit 2016 ist sie Mitglied der Royal Institution of Chartered Surveyors und seit 2022 Vorstand der AREAMA. Darüber hinaus hat sie verschiedene Vortragstätigkeiten an der Donau Universität Krems.

DI Thorsten Mörk ist bereits seit zehn Jahren im Asset Management der ARE tätig, nachdem er zuvor für die Immofinanz und Conwert arbeitete. Er absolvierte die Technische Universität Wien mit den Schwerpunkten Raumplanung, Verkehrs- und Immobilienmanagement. Mörk kann auf eine langjährige einschlägige Erfahrung im Bereich Asset Management in Österreich und der Schweiz zurückblicken. Während seiner beruflichen Laufbahn hat Thorsten Mörk bereits zahlreiche Wohn- und Büroimmobilienprojekte sowie Transaktionen – wie den Ankauf der BIG und ARE Konzernzentrale im Wiener Viertel Zwei – erfolgreich begleitet.

Alina Dekas und Thorsten Mörk sind nächste Woche auf der Expo Real in München am Stand Austria in Halle B2, ARE Stand 110 anzutreffen. Sie freuen sich auf fachlichen Austausch und persönliche Gespräche.

Rückfragen

Alexandra Tryfoniuk, MA
Pressestelle ARE
T +43 664 80745 4213
presse(at)are.at

Über die ARE Austrian Real Estate

Die ARE Austrian Real Estate, kurz ARE, ist einer der größten Immobilieneigentümer in Österreich. Das Portfolio umfasst 582 Büro-, Wohn- und Gewerbeliegenschaften mit rund 1,9 Millionen Quadratmetern vermietbarer Fläche. Der Verkehrswert des Bestandes beträgt rund 4,2 Milliarden Euro. Die ARE kauft, entwickelt und vermietet Top-Standorte in ganz Österreich. Die Entwicklung attraktiver Stadtteile mit durchdachter Infrastruktur zählt zu den Kernkompetenzen der ARE. Ziel ist es gemeinsam mit Partnern und Stakeholdern Wohnquartiere zu realisieren, die den Ansprüchen der Zukunft gerecht werden.

